



**RECONOCE PRI TRAYECTORIA
POLÍTICA Y DE VIDA DE DON
RAMÓN AGUIRRE VELÁZQUEZ**

Reconocen trayectoria

La dirigencia estatal del partido decidió homenajear en vida a don Ramón Aguirre Velázquez, el último gobernador electo de nuestro partido como una manera de reconocer su trayectoria de vida y en las filas del partido.

A la ceremonia a la que asistieron personajes políticos con presencia nacional como Enrique Burgos García y José Narro Robles, exgobernador de Querétaro el primero y exrector de la UNAM y ex secretario de Salud el segundo, así como Guillermo Ruiz de Teresa, ex director de Puertos y Servicios Auxiliares.

También se contó con la presencia de Rafael Sánchez Leyva, ex presidente del CDE del PRI; de Juan Lara, presidente municipal de Villagrán; de Eduardo Knapp Aguilar, ex alcalde de la capital; de Primo Quiroz, ex delegado federal del ISSSTE.



Y de amigas y amigos del político oriundo de San Felipe, como Maricela Aranda (esposa de Juan Ignacio Torres Landa, qepd) y José Aben Amar González Herrera, pero sobre todo de familiares cercanos, de sus descendientes directos.

Precisamente, entre quienes tomaron la palabra figuró su hijo Javier Aguirre Vizzuett, quien se refirió a la trayectoria de vida de su padre, y a sus seis décadas de militancia priísta, además de reconocer la voluntad y valentía de la presidenta y secretario General del Comité Directivo Estatal (CDE) para hacer un reconocimiento “a un hombre que siempre dio la vida por el partido y bienestar social”.

RINDEN HOMENAJE AL GOBERNADOR ELECTO DON RAMÓN AGUIRRE VELÁZQUEZ

La iniciar la segunda semana de abril, el Comité Directivo Estatal reconoció la trayectoria política y de vida del último gobernador electo emanado de las filas del PRI, don Ramón Aguirre Velázquez, quien asistió al homenaje en su nombre acompañado de sus seres queridos y amistades.

La presidenta del CDE, diputada Ruth Tiscareño, señaló que **el homenaje es una muestra de gratitud y lealtad** a don Ramón Aguirre Velázquez, a quien definió como una figura que dejó una marca particular en la historia política de Guanajuato.

También tomó la palabra el coordinador del GPPRI, diputado Alejandro Arias Ávila, quien afirmó que Aguirre Velázquez, es un hombre como pocos, pero de lo que se necesitan mucho.

No tomó la palabra el homenajeado, pero sí su hijo, Javier Aguirre Vizzuett, político guanajuatense que habló del reconocimiento a un hombre que siempre dio la vida por el partido y bienestar social, con una trayectoria política de 60 años que le permitió asumir diferentes responsabilidades nacionales y estatales y que le valió ser considerado en su momento como uno de seis precandidatos del PRI a la Presidencia de la República.



RAMÓN AGUIRRE VELÁZQUEZ Y LA DECISIÓN MÁS DIFÍCIL DE SU VIDA

Cercano a don Ramón Aguirre Velázquez, José Aben Amar González Herrera se refirió en su mensaje a la decisión más difícil de don Ramón Aguirre Velázquez: anunciar que no protestaría al cargo para el que fue electo.

El político irapuatense se refirió también a lo que llamó “signos raros” en torno a los comicios de agosto de 1991 que ganó legítimamente el Revolucionario Institucional, su candidato a la gubernatura.

Dijo que en aquel momento pensó que las anularían para sacar adelante dos reformas legales, pero que tampoco descartó que la decisión cupular se haya gestado en negociaciones para legitimar al gobierno de (Carlos) Salinas”.

González Herrera agradeció la vida de servicio que brindó Ramón Aguirre a México y a la militancia activa.



BAUTIZAN CON SU NOMBRE EL PATIO DE LOS SECTORES

El homenaje tuvo como escenario el emblemático Patio de los Sectores de la sede estatal del PRI, espacio que desde ese momento lleva por nombre el de Gobernador Ramón Aguirre Velázquez, lo que quedó plasmado en una placa conmemorativa para inmortalizar su memoria.

“Es para “inmortalizar su memoria, su vida y sus contribuciones en ese espacio donde siempre converge la pluralidad de nuestro partido y la unidad de quienes lo conformamos”, dijo el diputado Alejandro Arias, quien, como presidente del partido, emitió el Acuerdo para cambiar de nombre al Patio de los Sectores.

Definió a Aguirre Velázquez como un guanajuatense ejemplar y militante excepcional del priismo nacional, lo que lo convierte en uno de los pilares sobre los que se sigue sosteniendo el priismo de Guanajuato, y confió en que, de hoy en adelante, el Patio Gobernador Ramón Aguirre Velázquez sea el que inspire a las nuevas generaciones y que fortalezca a las que permanecen y mantienen en alto el nombre del PRI.

En su mensaje, Arias Ávila subrayó que el reconocimiento al político oriundo de San Felipe era “lo que nos correspondía como militantes del PRI en esta entidad, luego de que Don Ramón Aguirre fuera condecorado por la dirigencia nacional del partido con la presea Luis Donaldo Colosio Al Mérito Militante”.

Y en efecto, el 4 de marzo de este 2022, en sesión solemne del Consejo Político Nacional, conmemorativa del 93 aniversario de la fundación del PRI, don Ramón Aguirre Velázquez recibió la presea Luis Donaldo Colosio Al Mérito Militante por su destacada trayectoria partidista.

Recibió la presea de manos del presidente y secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, en el auditorio Plutarco Elías Calles de la sede nacional del partido.

A la Sesión Solemne del CPN, asistieron 460 consejeros políticos nacionales, entre los que destacaban los gobernadores de Oaxaca e Hidalgo, Alejandro Murat y Omar Fayad, respectivamente, así como ex dirigentes nacionales del partido y dirigentes de sectores y organizaciones.

Además de la presea Luis Donaldo Colosio Al Mérito Militante, también fueron galardonados distinguidos priistas de la talla de Sergio García Ramírez, Carlos Aceves del Olmo, Augusto Gómez Villanueva y José Antonio González Fernández a quienes se les entregaron, respectivamente, las medallas Benito Juárez (Al Mérito Republicano), Plutarco Elías Calles (Al Mérito Revolucionario), General Lázaro Cárdenas del Río (Al Mérito Democrático) y Jesús Reyes Heróles (A la labor ideológica y de formación política).

La presea Al Mérito Juvenil fue para Laura Lorena Haro Ramírez, en tanto que Sara Treto Carlos se hizo acreedora a la presea César Chávez por su apoyo a trabajadores en el exterior del país, mientras que María Hilaria Domínguez Arvizu fue galardonada con la presea Al Mérito de la Lucha Femenil.



DON RAMÓN AGUIRRE VELÁZQUEZ

- Nació en San Felipe, Guanajuato, el 21 de septiembre de 1935
- Cursó estudios de contador público en la Escuela Nacional de Comercio y Administración, dependiente de la Universidad Nacional Autónoma de México
- Fue director General de Asociación Hipotecaria Mexicana
- Secretario de Programación y Presupuesto
- Jefe del Departamento del Distrito Federal
- Director general de la Lotería Nacional para la Asistencia Pública
- El 29 de agosto de 1991, fue declarado por el honorable Congreso del Estado de Guanajuato, como gobernador electo del estado.



